

Le 08 février 2022

Communiqué de presse

Le SFCD voit dans Mon Espace Santé un outil essentiel pour la prévention.

Le SFCD se félicite de la mise en place de Mon Espace Santé. Ce carnet de santé augmenté constitue à la fois un coffre-fort numérique de données de santé, une adresse de messagerie sécurisée et à terme un catalogue d'applications.

Pour le SFCD, Mon Espace Santé constitue également un formidable point d'appui pour la prévention et une réelle opportunité de mettre en œuvre sa proposition de 2018 : le Compte Personnel de Prévention (CPP).

Avec Mon Espace Santé, la première phase du projet CPP est activée : la plateforme sécurisée et publique est en ligne.

Reste maintenant à :

- Créer le volet **Prévention** dans Mon Espace Santé;
- Flécher les financements épars dédiés à la prévention vers ce volet et ainsi permettre à chaque individu, tout au long de sa vie, de **piloter sa prévention**, selon ses besoins et ses ressources.

Le SFCD fait confiance à Dominique Pon, en charge de ce dossier au Ministère, pour compléter Mon Espace Santé avec ce volet indispensable à la santé de tous tout au long de sa vie. Mon Espace Santé constitue enfin une formidable occasion de passer d'un système de soin à un système de santé. Relevons ensemble ce défi.

Contact presse : Dr Nathalie Delphin -Présidente
06 11 69 16 06 - nathalie.delphin@sfdc.fr



A PROPOS DU SFCD

Créé en 1935, le SFCD est le plus ancien syndicat de la profession dentaire. Composé de chirurgiens-dentistes bénévoles de tous modes d'exercice (libéral, salarié, hospitalier, universitaire, collaboration), le SFCD centre sa réflexion sur l'éthique de la relation humaine patient/praticien, dans l'intérêt général et le long terme.